

Aux Tertiales, on a recruté à l'aveugle avec Cap Emploi



HANDICAP

Ce mardi 14 mars, l'université de Valenciennes et du Hainaut Cambrésis et le Cap Emploi, ont organisé la 2^{ème} édition du projet Recruter à l'aveugle, pour y voir clair. Cet événement, proposé dans le cadre de la Handiweek menée par l'université, avait pour objectif de réunir des entreprises et des demandeurs d'emploi en situation de handicap. Les candidats ont eu trois minutes pour défendre leurs compétences et leurs motivations face à des recruteurs qui avaient le dos tourné. Les employeurs qui se retournaient pouvaient bénéficier d'un entretien plus long avec les candidats sélectionnés.

**85
CANDIDATS
POUR 197
POSTES À
POURVOIR**

85 candidats se sont présentés aux Tertiales.

En tout, cet événement a rassemblé 85 candidats et 38 employeurs pour nombre de postes à pourvoir qui était de 197.

UN REPAS À L'AVEUGLE LE MIDI

Cette séance, un peu particulière, d'entretiens s'est déroulée l'après-midi. Tandis que le midi, un repas à l'aveugle pour sensibiliser au handicap individuel était aussi proposé.